

Daisy Castillo T.
 ciudades@mercuriovalpo.cl

El nuevo edificio de la Teletón en Valparaíso tendrá 5.100 m² y permitirá ampliar la capacidad de atención de los más de 3.300 pacientes y familias de la Región.

El actual recinto emplazado en la avenida Francia con Brasil se construyó hace más de 40 años y ya no es capaz de ofrecer un estándar adecuado de atención a la creciente demanda de usuarios.

Las nuevas instalaciones se ubicarán en un terreno ubicado en avenida Francia con la subida Baquedano, con acceso directo al transporte público y estacionamientos para pacientes. Además, contará con espacios para las familias, nuevas áreas de atención y una multicancha cubierta para la práctica de actividad física y deporte adaptado.

LA INVERSIÓN

Desde la Seremi del Ministerio de Obras Públicas (MOP) se indicó que el proyecto ya cuenta con los fondos para su ejecución, los cuales son aportados por dicha cartera y el Gobierno Regional (Gore) de Valparaíso.

En total, la ejecución del proyecto implicará una inversión cercana a los 21 mil millones de pesos (\$21.581.698). De esa cifra, el MOP aportará casi \$16.600 mil millones, mientras que el Gobierno Regional entregará los \$5.021.770 restantes.

También desde la Seremi del MOP se detalló que el Gobierno Regional ya firmó el Convenio de Mandato con la Dirección Regional de Arquitectura y, actualmente, se está a la espera de que el Gore apruebe que el contrato de obra tenga reajustes, para disminuir la incertidumbre de las empresas interesadas en adjudicarse las obras.

El consejero regional Manuel Millones (indep.) señaló que "quien va a licitar las obras es la Dirección Regional de Arquitectura del MOP. Las obras aún no parten y está en manos del MOP que se haga el proceso licitatorio para comenzar las faenas".

Agregó que "ya está el Convenio tramitado desde el punto de vista de los aportes nuestros y está autorizado para que el MOP haga la licitación correspondiente. Este proyecto debiera ser licitado en julio y poder comenzar a ver obras a fin de año o a partir de 2025".

OTRAS CIFRAS DE INTERÉS

Hay que señalar que durante esta jornada (viernes) se dará a conocer la Memoria de la Te-



A FIN DE AÑO O COMIENZOS DEL 2025 SE PODRÍAN VER LAS PRIMERAS OBRAS DE LA NUEVA TELETÓN PORTEÑA.

\$21 mil millones costará el nuevo edificio de la Teletón en Valparaíso

CIUDAD. El proyecto ya cuenta con los fondos para su ejecución, los que serán aportados por el MOP y el Gobierno Regional.

"Se está a la espera de que el Gobierno Regional apruebe que el contrato de obra tenga reajustes".

Seremi MOP
 Comunicado

"Esta obra debiera ser licitada en julio y poder comenzar a ver obras a fin de año o a partir de 2025".

Manuel Millones
 Consejero regional

letón Valparaíso, es decir, el balance en términos de cifras de la labor desarrollada durante el 2023. También se entregarán antecedentes respecto de la Campaña Teletón 2024.

Algunas estadísticas relevantes: en 2023, el Instituto Valparaíso realizó un total de 102.335 atenciones. El centro atendió en este periodo a 3.707 pacientes y usuarios, y recibió a 373 nuevas familias.

En 2023, el Instituto Teletón Valparaíso realizó 181 ciru-

gías. Además, se otorgó, fabricó o reparó 3.644 órtesis y 50 prótesis y se proporcionaron 382 ayudas técnicas.

El Instituto Teletón porteño atiende a pacientes provenientes de distintas comunas de la región, tales como Viña del Mar, Los Andes, San Esteban, San Antonio, Algarrobo, Cartagena, Petorca, La Ligua, Catapilco y Nogales.

El Instituto Teletón Valparaíso se fundó el 2 de abril de 1982. Fue el cuarto centro en inaugurarse en el país y este 2024 cumplió 42 años de vida.

En marzo pasado, Dalila Salgado, quien es médico cirujano y especialista en Medicina Física y Rehabilitación, asumió la dirección de la Teletón de Valparaíso.

"Somos el segundo instituto en cuanto a densidad de pacientes con una gran magnitud. Abarcamos toda la región hasta el límite con la Cuarta Región. Este instituto, al ser de mediana complejidad, también tenemos pacientes de resolución quirúrgica, hace mucho tiempo que está chiquitito y no ha podido cumplir con los estándares que tienen los otros centros de la Teletón", sostuvo en abril pasado la facultativa a Radio Valentín Letelier, en

\$5.021

millones aportará el Gobierno Regional para el nuevo edificio del instituto Teletón en Valparaíso.

abril pasado.

La doctora Salgado detalló que el nuevo edificio será casi el doble en comparación con la anterior construcción. "Esperamos poder aumentar la intensidad de la atención", expuso.

CAMPAÑA TELETÓN 2024

A nivel nacional, la Teletón y sus 14 institutos de rehabilitación atendieron durante 2023 a 32.233 niños y jóvenes que requieren tratamiento de rehabilitación por una discapacidad de origen neuromusculoesquelética.

Asimismo, se realizaron 1.495 cirugías y se entregaron 35.092 órtesis y prótesis y 4.509 ayudas técnicas.

El cierre de campaña de la Teletón para este año se realizará los días viernes 8 y sábado 9 de noviembre próximos, con el tradicional programa televisivo de 27 horas que transmiten conjuntamente los canales de televisión agrupados en Anatel.